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VEREIN FREUNDE DER BODENSEE ARENA 
 

Jahresbericht 

des Präsidenten für das Vereinsjahr 2018 

 

 

 

27 Einzelmitglieder (über die vergangenen Jahre leider etwas abnehmende Tendenz) 

und 18 Firmenmitglieder bilden weiterhin das Fundament unseres Vereins der Freunde 

der Bodenseearena. Diese Zahlen standen per Anfang 2019 zu Buche. Ohne unsere 

treuen Mitglieder könnten wir dem Vereinsziel nicht nachleben. Der Verein Freunde 

der Bodensee Arena bezweckt die Förderung der Bodensee Arena, im speziellen durch  
 

a) Finanzielle Zuwendungen an die Bodensee Arena 

b) Persönliche Werbung für das Angebot der Bodensee Arena 

c) Vermittlung von Interessenten an Werbung in der Bodensee Arena 

d) Hinweis auf mögliche Veranstaltungen in der Bodensee Arena 

e) Spezielle Nachwuchsförderung im Zusammenhang mit der Bodensee Arena 

 

Diese in unseren Statuten festgehaltenen Ziele und Zwecke begleiten den Vorstand bei 

Diskussionen um Entscheide rund um das Vereinsgeschäft. 

 

Hervorzuheben ist aktuell sicher der Umstand, dass sich das Schweizer Fernsehen 

entschieden hat nicht mehr in der Bodensee Arena zu produzieren. Das Ergebnis ist bei 

aktuellen Fernsehproduktionen mit der nun eingeschränkten Infrastruktur oft live zu 

sehen. Mit etwas kritischem Auge betrachtet: Sagen wir anstandshalber mal… es ist 

sicher nicht besser geworden! 

 

Anlässlich einer früheren Generalversammlung wurde der Vorstand gebeten, sich 

Gedanken über die Verwendung des Vereinskapitals zu machen. Der Vorstand hat sich 

diesbezüglich laufend eingehend beraten und auch Perspektiven aufgezeigt. Weiterhin 

sollen Projekte der Bodensee Arena finanziell unterstützt werden. Im vergangenen 

Vereinsjahr wurden wieder Beiträge an statutengerechte Projekte genehmigt. 

Genaueres erfahren Sie im Traktandum 5, Jahresrechnung. 

 

Der Vorstand möchte weiterhin nachhaltige Sportprojekte unterstützen, allen voran 

natürlich im Bereich Jugendförderung. 

 

Speziell erwähnen möchte ich aber einen grösseren Sponsorenbeitrag im Sinne einer 

Anschubfinanzierung für die Idee der Geschäftsleitung, in der Bodensee Arena 

zukünftig einen sportlichen Höhepunkt mit dem Event «Bodensee-Arena Boxing Day» 

zu zünden. Der Versuch wurde gestartet, das Ergebnis ist jedoch noch nicht so 

zündend, und die Weiterführung dieses Projektes steht für mich noch in den Sternen. 
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Aber trotzdem sollte der Vorstand der Freunde der Bodensee Arena für Ideen 

zukünftiger Auslastung der Bodensee Arena wohlwollend ein offenes Ohr haben. 

 

Auch kleinere Infrastrukturwünsche der Bodensee Arena stossen immer wieder mal 

auf Goodwill beim Vorstand. 

 

Mit diversen Einladungen und Abgabe von VIP-Tickets etc. versucht der Vorstand 

unseren Mitgliedern etwas für ihr Engagement zurückzugeben. Aber eben, jeder darf 

selber entscheiden wie weit er diese «Zückerli» in Anspruch nehmen will. Der Besuch 

auf der VIP-Bühne anlässlich des Fantasticals Kreuzlingen wäre z.B. auch ein super 

Anlass die Freundschaft unter den Freunden zu pflegen. 

 

Ich möchte es nicht unterlassen, an dieser Stelle meinen Vorstandsmitgliedern für die 

Mitarbeit im Vorstand herzlich zu danken. Nebst einem speziellen Dank an unsere 

Aktuarin Barbara Hummel geht mein Dank auch an den Verwaltungsrat, die 

Geschäftsleitung sowie an alle Angestellten der Bodensee Arena.  

 

Wie Sie sicher schon erfahren haben, hat unser «altbewährter» Geschäftsführer 

Marcel Wick entschieden, sich einer neuen beruflichen Herausforderung zu stellen. Ich 

möchte mich an dieser Stelle bei Marcel Wick herzlich für seinen langjährigen Einsatz 

rund um das Wohlergehen der Bodensee Arena bedanken und wünsche Marcel alles 

Gute für die Zukunft. Die Nachfolge des Geschäftsführers der Bodensee Arena wurde 

bereits durch den Verwaltungsrat festgelegt. Mit dem bisherigen Stellvertreter von 

Marcel, Nico Seiler, steht ein junger und motivierter Mitarbeiter in der 

Startaufstellung. Ich wünsche natürlich auch Nico alles Gute und hoffentlich immer ein 

gutes Bauchgefühl für geschicktes Entscheiden und Handeln, auch wieder im Sinne der 

Zukunft unserer Bodensee Arena. Ich habe da volles Vertrauen.  

 

Unserem Verein Freunde der Bodensee Arena wünsche ich für das Vereinsjahr 2019 in 

jeder Hinsicht alles Gute und viel Freude und Erfolg.  

 

Allen Anwesenden danke ich für die Teilnahme an der 13. Jahresversammlung und für 

das entgegengebrachte Vertrauen in unseren Verein und den Vorstand. Gerne lade ich 

Sie im Namen des Vorstandes nach den ordentlichen Geschäften zu einem Umtrunk in 

das am 16. Mai 2019 neu eröffnete und umgestaltete Restaurant ein. 

 

 

Kreuzlingen, 18.06.2019 Der Präsident 

 

 

 Felix Anderes 


